

UNA EMISORA CON LARGA TRAYECTORIA REGIONAL Y NACIONAL

Radio La Discusión celebra 88 años de historia y conexión con Chillán

Son casi nueve décadas dedicadas a la información y entretenimiento de la comunidad de Ñuble. Hoy la 4.7 FM es líder regional tras fortalecer sus capacidades periodísticas con el diario La Discusión e integrar nuevas tecnologías y modelos de trabajo.

Luciana Díaz Gutiérrez
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: La Discusión

Desde su fundación en 1936, Radio La Discusión ha sido una fuente de información y cultura para la región de Ñuble. Durante sus primeros años se enfrentó al terremoto de 1939 y a pesar de ser un gran desafío, la radio facilitó la comunicación y el apoyo a los afectados. Además, fue una de las primeras de Chillán en salir por una frecuencia FM, para lo cual utilizaba un enlace a la planta AM que permitía llegar a gran parte de la ciudad, a fines de la década de los setenta.

Francisco Martinic, director de La

Discusión, explicó lo que significa este aniversario. "Es una satisfacción, por cómo se ha ido consolidando un proyecto editorial que hoy está muy conectado con el diario La Discusión. Y desde el punto de vista emocional, 88 años siempre es una fecha de orgullo, de sentirse depositario de un legado, de una tradición periodística".

La Discusión ha sido más que un medio de noticias, ya que se ha posicionado como un espacio de encuentro cultural. Por su antiguo auditorio pasaron Violeta Parra, quien en 1956 presentó su música en vivo y Los Ángeles Negros, que ganaron un concurso de talentos organizado por la emisora y marcó el inicio de su carrera musical. Hoy la difusión de las nuevas generaciones de folcloristas y de músicos locales

en general continúa siendo parte de su misión de promoción de la cultura y el talento local.

En la actualidad, Radio La Discusión (94.7 FM y 1340 AM) se enfrenta a un contexto mediático marcado por la transformación digital y la competencia de plataformas online. Para responder a estos desafíos, ha incorporado nuevas tecnologías y no ve estas transformaciones como amenazas, sino como un complemento, explica su director. "En 2020 la radio dio un gran paso, al integrar al equipo de periodistas del diario La Discusión a su oferta de contenidos, lo que fortaleció su programación y reforzó el atributo de credibilidad que siempre ha tenido en la comunidad de Ñuble. En cuanto a las plataformas digitales, las vemos



Es una satisfacción ver cómo este proyecto se ha consolidado a la par con el Diario La Discusión"

FRANCISCO MARTINIC
DIRECTOR

88

años está cumpliendo Radio La Discusión, que ha trabajado a la par durante las últimas décadas con el matutino del mismo nombre. Se fundó en 1936 y tres años más tarde, sus trabajadores debieron hacer frente al terremoto de Chillán.

Información, entrevistas y análisis ofrece en su programación diaria Radio La Discusión.

como aliadas, por sus potencialidades tecnológicas para el desarrollo de la radio, y también ayudan mucho para la retroalimentación con nuestras audiencias", explicó el periodista.

Este aniversario número 88 lo ven como una oportunidad para reafirmar su propósito de seguir siendo una fuente confiable para la comunidad. "Vamos a seguir profundizando la línea de divulgación a la comunidad del conocimiento que hay en la Universidad de Concepción y otras casas de estudio de la región, y también a través del periodismo en temas como la equidad de género, las brechas territoriales, la educación cívica y el desarrollo sostenible de Ñuble, la única forma de desarrollo que alentaremos desde el Diario y Radio La Discusión", cerró su director.

